



25.01.2019 – 09:41 Uhr

ikr: Mattschwarze Kontrollschilder: MFK erweitert ihr Angebot

Vaduz (ots/ikr) -

Die Motorfahrzeugkontrolle (MFK) erweitert ihr Angebot. Neu werden nebst den bisherigen Kontrollschildern, mattschwarze Kontrollschilder ausgegeben. Damit wird einem Kundenbedürfnis entsprochen.

Die neuen mattschwarzen Kontrollschilder sind in der Anschaffung teurer als die herkömmlichen. Sie werden auf Bestellung angefertigt und es werden keine Lagerbestände angelegt. Ein Einzelschild für Motorräder kostet CHF 130.-, das Schilderpaar für das Auto CHF 250.-.

Weitere Informationen über das neue Angebot sind auf der Homepage der MFK unter www.mfk.llv.li "Neuigkeiten" zu finden. Zusätzlich sind Musterexemplare beim Schalter der MFK aufgelegt.

Kontakt:

Motorfahrzeugkontrolle
Otto C. Frommelt, Leiter
T +423 236 75 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100824282> abgerufen werden.